

Projet d'implantation du SRB Pie-IX

La Ville de Montréal remet les pendules à l'heure

Montréal, le 12 août 2011 – Le responsable des transports au comité exécutif de la Ville de Montréal, M. Michel Bissonnet, tient à rectifier les faits concernant le projet d'implantation d'un service rapide par bus (SRB) sur le boulevard Pie-IX, piloté par l'Agence métropolitaine de transport (AMT). « Les élus de l'Opposition doivent cesser de mettre la charrue devant les bœufs. L'AMT a déposé un avant-projet préliminaire en novembre dernier. Depuis, des discussions ont été entamées avec tous les partenaires afin de bonifier ce projet et pour que celui-ci s'intègre harmonieusement dans chacun des quartiers traversés par le SRB », a déclaré M. Bissonnet.

« Les orientations du maire de Montréal et de notre Administration sont très claires à ce sujet. Il n'est pas question de procéder à une coupe massive d'arbres et encore moins de toucher à ceux en bordure du Jardin botanique. Tant mieux si les élus de l'Opposition joignent leurs voix à la nôtre, mais avant de crier au scandale, qu'ils participent de façon constructive aux discussions que nous avons présentement entre partenaires », a poursuivi M. Bissonnet.

En effet, depuis le mois de juin, des démarches ont été entreprises avec les arrondissements pour la bonification de l'aménagement. Plusieurs rencontres se sont tenues entre les élus, la direction générale de la Ville de Montréal, les arrondissements, l'AMT et la STM pour trouver des solutions aux différentes préoccupations soulevées.

« J'ai rencontré personnellement la mairesse de l'arrondissement Villeray-Saint-Michel-Parc-Extension ainsi que le maire de Montréal-Nord. Mon intention est de faire de même avec les maires des autres arrondissements impliqués. Le projet SRB Pie-IX est hautement prioritaire pour nous et va améliorer de façon significative le service de transport collectif offert aux citoyens qui résident dans l'est de Montréal. Il est tout à notre avantage de faire preuve de collaboration dans ce dossier afin que nous puissions offrir un SRB sécuritaire, efficace et qui s'intègre à son milieu », a conclu M. Bissonnet.

- 30 -

Source : Ariane Lareau, attachée de presse
Cabinet du maire et du comité exécutif
514 872-4894